

Ehrungsveranstaltung der Mitglieder am 28.11.2015

Jürgen Simon, unser Präsident, begrüßte die geladenen Mitglieder zur Ehrungsveranstaltung im Sportcasino. Diese gesonderte Veranstaltung gab den Ehrungen auch in diesem Jahr wieder einen würdevollen Rahmen.

Jürgen würdigte den Vereinssport als bedeutenden Träger der Gesellschaft der wichtige Integrations- und Gemeinschaftsfunktionen erfüllt. Auch sagte er, es gäbe viele mögliche Gründe für eine langjährige Vereinsarbeit und: „Alle die Langjährigen sind in einem Breitensportverein nicht zu ersetzen“.

Zahlreiche Mitglieder wurden für Ihre 25jährige Mitgliedschaft geehrt, und 7 Mitglieder für 40 Jahre. Aber auch die Ehrung für 50 Jahre konnte 2mal und 60 Jahre 1mal vorgenommen werden. Unser 70jähriger Jubilar ist Armin Zöllner, welcher nach zahlreichen Funktionen im Verein 30 Jahre Abteilungsleiter der Abteilung Schach ist. Herzlichen Glückwunsch, herzlichen Dank, bleibt uns weiterhin treu!

Für besondere Verdienste um den Verein wurden mit einer Vereinsnadel geehrt: Lothar Blankenburg und Manfred Merkle, Abt. Fußball, Horst-Dietmar Hörnicke, Abt. Badminton und Stefan Weber, Abt. Basketball.

Das Ehrenabzeichen für sportliche Leistungen wurde überreicht an unseren großartigen Läufer, Detlef Laße, und an Felix Hohmann, ebenfalls Leitathletik sowie an Klaus Becker, Abt. Tischtennis. Geehrt wurde wieder unsere besonders erfolgreiche Schwimmabteilung mit Amelie Lange, Stefan Meier, Dennis Gürgen, Marion Meier und Henrik Meier, Adrian Dittrich, Stefan Burkhardt und Marian Mielke. Diese Athleten präsentierten sich wiederholt in einer bestechenden Form. Alle sind Berliner Meister!

Großen Applaus erhielten auch unsere Ehrenmitglieder, welche wir nicht vergessen wollen.

Allen Geehrten unser herzliches Dankeschön!
Für einen gelungenen feierlichen Rahmen bei Kaffee und Kuchen sorgte Manuela.

Regina Blachwitz